



República de Nicaragua  
**POLICÍA NACIONAL**  
Relaciones Públicas



JUNTO A LA COMUNIDAD, COMPROMETIDOS CON TU SEGURIDAD

NOTA DE PRENSA No. 003- 2024

El Ministerio de Salud y la Policía Nacional de Nicaragua informan que un Equipo Médico integrado por Especialistas del MINSA y Médicos particulares de cabecera, ha visitado y valorado hoy la condición de salud del General en Retiro Humberto Ortega Saavedra, en su casa de habitación.

El Ministerio de Salud y el Médico Cardiólogo de cabecera han realizado todas las valoraciones necesarias y le han encontrado estable en su condición de Paciente Coronario, y otros padecimientos propios de su edad y enfermedades de base.

Se ha instalado una Unidad de Atención Médica Especializada para cuidar las dolencias que han aquejado y aquejan al General Ortega.

El Equipo de Especialistas estará en permanente comunicación, coordinación y visitas.

Cualquier otra información, de ser necesario, se trasladará a través de Notas Oficiales como estas.

Managua, 21 de Mayo, 2024

Ministerio de Salud

Dirección de Relaciones Públicas  
Policía Nacional



---

**HONOR – SEGURIDAD – SERVICIO**